

けやきっ子

四日市市立羽津北小学校

令和5年12月25日発行 No.10

文責：校長 山中 茂生



学校 HP は
こちら



2学期が終わりました

22日（金）に2学期の終業式を行い、2学期を無事終えることができました。

今年の2学期は、昨年以上に様々な行事を予定通りに実施することができ、各行事の中で、子どもたちが大きく成長していく様子を見ることができました。日々の授業や学級活動だけではなく、行事を通して子どもたちが得るものは大きいことを再確認した次第です。

今学期も行事等に関わって、保護者のみなさん、地域のみなさんには、たくさんのご理解とご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

冬休みに入りましたが、冬休みは子どもたちにとって楽しみの多い長期のお休みになります。年末の大掃除やお正月の準備のお手伝いを、是非子どもたちにもさせてやってください。そして、健康に気を付けながら、ご家族で素敵な時間をお過ごしください。

1月9日（火）には元気いっぱいな子どもたちに再会できることを願っています。



喜びを伴う学びを

終業式の日には各学級担任から子どもたちに2学期の連絡表を渡しました。お子さんの現時点での強みや弱みをお確かめください。親としては、つつい「弱み」に目が行ってしまいがちですが、お子さんの「強み」に視点を当てていただき、お子さんが得意なことをどんどん伸ばしたくなるような声掛けもよろしくお願いします。

3学期も子どもたちが嬉しさや楽しさを感じながら、よく考え、進んで学習し、当たり前前のことが当たり前前にできる素敵な姿になるように教育活動を進めていきたいと思います。

～お知らせ～

年末年始の12月28日（木）～1月4日（木）は、市内統一の学校閉校日となっております。また、長期休業中は、教職員は定時（16：55）退校日となっております。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

また、前回のけやきっ子や羽津北だよりでもお伝えしましたように、3学期から電話の対応時間が7：55～16：55となります。お子さんの命や健康にかかわるような緊急時には警察・消防・児童相談所等、関係各所へご連絡いただきますようよろしくお願いいたします。



We wish you a Merry Christmas & a Happy New Year ! !

